

# POST

## Dorong Guru untuk Tingkatkan kompetensi, Wabup Ali Rahman Lantik UPT Sekolah

AftisarPutra - [WAYKANAN.POST.WEB.ID](http://WAYKANAN.POST.WEB.ID)

Jun 8, 2023 - 18:58



*Poto : Dokpim WK : Sambutan Wabup Ali Rahman Pada Pelantikan UPT Sekolah*

**Way Kanan** - Wakil Bupati Ali Rahman melantik Unit Pelaksana Teknis (UPT) Sekolah di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Way Kanan. Kamis 8 Juni 2023. Mengawali sambutannya, Wabup Ali Rahmam menyampaikan ucapan selamat kepada para kepala sekolah yang baru dilantik dan diharapkan dapat menjalankan amanah dengan tugas yang baru. "Saya berharap, saudara-saudara menerima karunia dan amanah sebagai kepala sekolah ini dengan penuh rasa syukur dan tanggung jawab penggunaan waktu dan kesempatan yang ada untuk memberikan pelayanan pendidikan sebaik mungkin kepada masyarakat dan untuk meningkatkan indeks pendidikan di Kabupaten Way Kanan". ujar Wabup Ali Rahman. Lebih lanjut Wabup juga menyampaikan bahwa

Paradigma pendidikan saat ini menawarkan begitu banyak program, utamanya dari Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset Dan Teknologi yang bisa diikuti. diantaranya program sekolah penggerak, menjadi pengajar praktik bagi guru penggerak, kampus mengajar dan masih banyak lagi yang lainnya, dimana dari semua program tersebut mempunyai tujuan untuk menciptakan profil pelajar pancasila, yang beriman, bertakwa kepada tuhan yang maha esa dan berakhlak mulia, mandiri, bernalar kritis, berkebhinekaan global, bergotong royong dan kreatif. Hingga saat ini pendidikan merupakan kebutuhan mendasar yang sangat kompleks. "Saudara sekalian sebagai garda terdepan dituntut untuk mampu menjadi agen perubahan bagi ekosistem di lingkungan saudara. kepala sekolah harus mempunyai kompetensi kepribadian, manajerial, kewirausahaan, supervisi (manajerial dan akademik), evaluasi pendidikan, penelitian dan pengembangan serta sosial". jelas Wabup. Wabup juga berharap agar para kepala sekolah yang dilantik agar segera beradaptasi dengan tugas yang baru, pelajari lingkungan sekitar, buat langkah-langkah perubahan nyata menuju kearah yang lebih baik, bersiap untuk keluar dari zona nyaman. Seorang Kepala Sekolah, memiliki tugas sebagai pemimpin di bidang pembelajaran, pengembangan kurikulum, administrasi staf dan kesiswaan, hubungan masyarakat, serta yang paling mendasar adalah menjadi tauladan dalam pembentukan karakter siswa di lingkungan sekolah masing-masing. lebih dari itu, Kepala Sekolah juga dituntut untuk memastikan anak usia sekolah di lingkungannya agar bisa terfasilitasi pendidikannya untuk meningkatkan angka harapan sekolah dan rata-rata lama sekolah di Kabupaten Way Kanan. "Banyak hal yang menjadi pekerjaan rumah kita saat ini, diantaranya bagaimana mendorong guru di Kabupaten Way Kanan ini untuk terus meningkatkan kompetensi dirinya, yang nantinya akan banyak berdampak pada lingkungan belajar di sekolah, baik itu dengan rekan sejawat sesama guru, dengan pimpinan kepala sekolah dan tentunya berdampak pula pada kualitas siswa yang kita didik. jadilah pemimpin yang terus mau bergerak untuk melakukan perubahan, dan itu dimulai dari diri anda sendiri dan saat ini juga". tegas Wabup. Diakhir sambutannya Wabup Ali Rahman menyampaikan ucapan selamat bekerja dan selamat berkarya bagi para kepala sekolah "Semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan kekuatan lahir dan batin kepada kita semua dalam mengemban tugas yang mulia ini, mengabdikan kepada masyarakat, bangsa dan negara. Aamiin". tutupnya. Turut hadir pada pelantikan Sekretaris Daerah, Staf Ahli Bupati, Asisten, Inspektur, Kepala OPD dan Kepala Bagian Setdakab Way Kanan, Para Pegawai Negeri Sipil yang dilantik, serta awak media. (Tr)